

17 tonnes de cannabis saisies de janvier à septembre 2008 en Algérie

Dix-sept tonnes de cannabis ont été saisies de janvier à septembre 2008 à l'échelle nationale contre 16 tonnes durant la même période de 2007, a indiqué, jeudi à Guelma, le directeur des études, de l'analyse et de l'évaluation à l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLDT).

S'exprimant lors des travaux d'un forum régional consacré à la lutte contre les substances illicites et la toxicomanie, M. Salah Abdenouri a souligné que ces quantités de cannabis saisies, qui sont en nette augmentation par rapport aux années 2005 et 2006, "traduisent les prémices d'une évolution dangereuse de ce fléau mondial". Au chapitre des drogues dites "dures", 22 kgs de cocaïne ont été saisis en 2007 à travers le territoire national contre 7,7 kg en 2006, selon les statistiques fournies lors de cette rencontre.

Cette situation fait que l'Algérie est "en train de passer du statut de pays transitaire de drogue à celui

de consommateur", a ajouté M. Abdenouri avant de signaler également que 6.880 affaires liées au trafic de drogue ont été traitées par les tribunaux du pays contre 6.683 affaires en 2007. Ces derniers chiffres "ne signifient aucunement un recul de ce fléau", a-t-il averti avant de faire observer que le pays est également exposé "aux drogues de synthèse" provenant de ressortissants des pays subsahariens qui cherchent à financer leur traversée de la méditerranée vers l'Europe.

Mettant l'accent sur l'ampleur du marché mondial de la drogue, deuxième après celui des armes, "loin devant le marché du pétrole", et sur ses rapports avec le terrorisme, le blanchiment d'argent et l'émigration clandestine, le directeur des études, de l'analyse et de l'évaluation à l'ONLDT a insisté sur la "nécessité de renforcer la stratégie nationale de lutte contre ce fléau qui touche l'ensemble des catégories de la société et dont les conséquences, au double plan moral et financier, sont drama-

tiques pour les personnes et leurs familles".

Lors de la cérémonie d'ouverture des travaux de ce forum régional, organisé au centre des loisirs scientifiques de Guelma, en présence des autorités locales, d'associations et d'institutions et organismes nationaux impliqués dans le combat contre la drogue, les intervenants ont plaidé, tour à tour, pour la mise en place d'une "nouvelle approche de lutte contre ce fléau", à travers, notamment, "l'échange d'expériences entre les différents acteurs concernés". Cette nouvelle approche destinée à "consacrer l'uniformisation des méthodes de lutte contre la drogue", sera débattue durant ce forum d'une journée par les participants venus de 17 wilayas de l'Est du pays.

La rencontre est organisée par l'Office des établissements de jeunes de la wilaya, en collaboration avec l'ONLDT et les associations "Info-Com jeunes", "SAFA" et "Santé et bien-être" de Guelma, a-t-on relevé.